

PRESO EN CUBA JUAN JUAN, HIJO DEL COMENDANTE JUAN ALMEIDA

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 22 de Julio de 2010 10:10 - Actualizado Jueves, 22 de Julio de 2010 10:17



Juan Almeida García, hijo de uno de los principales líderes de la revolución cubana, fue detenido el miércoles en La Habana tras reclamar a las autoridades que le permitieran salir de la isla, según denunció su familia en Miami.

La noticia de su arresto fue dada a conocer a El Nuevo Herald por su esposa, Consuelo Quesada, quien residen en Miami junto con su hija Indira.

By JUAN CARLOS CHAVEZ
jcchavez@elnuevoherald.com

“No hemos sabido absolutamente nada”, dijo Quesada. “Estuvo saliendo estos últimos días con carteles a la calle. El lunes estuvo en la plaza y ayer se paró frente a la Asamblea Nacional. Hoy, estando en la casa, le tocaron la puerta y se lo llevaron esposado”.

No es la primera vez que ocurren estos hechos.

En diciembre, Almeida dijo que había permanecido cuatro días en Villa Marista, la sede del Departamento de Seguridad del Estado en La Habana, donde fue interrogado sobre sus actividades.

Almeida, hijo del fallecido Juan Almeida Bosque, uno de los históricos Comandantes de la Revolución y vicepresidentes del Consejo de Estado, sufre una enfermedad degenerativa de los huesos para la que no hay tratamiento posible en Cuba.

PRESO EN CUBA JUAN JUAN, HIJO DEL COMENDANTE JUAN ALMEIDA

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 22 de Julio de 2010 10:10 - Actualizado Jueves, 22 de Julio de 2010 10:17

“Lo único que quiere mi esposo es que sea atendido. Ha bajado 25 libras. Deben dejarlo viajar. Nosotros somos su única familia y las únicas personas que él tiene”, expresó Quesada.

El arresto se produjo en momentos en que autoridades de la región italiana de Toscana ofrecieron acogerlo y ayudarlo en su recuperación.

“Si se entrega el pasaporte a Juan Juan Almeida, nosotros estamos dispuestos a acogerlo en nuestra tierra, si él lo desea”, escribió en una nota publicada en la página de internet de la región el responsable de la Promoción de Derechos Humanos de Toscana, Riccardo Nencini.

La Región Toscana ofrece desde el 2002 refugio a los escritores e intelectuales perseguidos en el mundo y paga los gastos del viaje y les ofrece vivienda durante dos años.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/07/22/770006/detienen-al-hijo-de-juan-almeida.html#ixzz0uP8FyzTA>